

今号の紙面から ● 別刷 特集 未来の町田のキャッチコピーを選ぼう ● 別刷 2019年度 人事行政の運営等の状況を公表します

## 授業中 Now In Session!

英語で広がる子どもの未来

9月から、市立小学校の5年生を対象に、南町田グランベリーパーク内のスヌーピーミュージアムで、英語授業の校外学習を開始しました。子どもたちは英語で書かれたワークシートを片手に、展示の中から質問の答えを探し、楽しみながら学習しています。藤の台小学校の校外学習の様子を紹介します。

問指導課 ☎724・2154

### interview

- Q1 今日の授業はどうだった？
- Q2 英語は好き？
- Q3 将来の夢は何？

A1

昔のこと、作者のシュルツさんのことを知ることができてよかった

A2

発音良く相手に伝わる  
どううれしいから好き

A1

とても楽しかった。  
スヌーピーがかわいかった

A2

好き。  
英語が話せたら  
かっこいい!

A1

楽しかった。  
たくさん学ぶことが  
できた

A2

日本語にはない特徴がある。  
イエスとノーがはっきりしているのが面白い

A3

お医者さん。  
人の命を助けて  
あげたい

A3

サッカー選手。  
海外のサッカー選手と  
英語で話したい

A3

内緒です



吉野くん



細谷くん



小玉さん

### comment

市内の小学校では英語の授業時、ALT(外国語指導助手)やMEPS(英語授業指導員)と連携して、英語の楽しさを味わえる授業づくりを進めています。授業では、子どもたちが積極的に発言し、楽しみながら英語によるコミュニケーション能力を身に付けることができます。

藤の台小学校・田中先生



©Peanuts Worldwide LLC